

TODESANZEIGE

Liebe Altstadtbewohner des Kreis 1, sehr traurig müssen wir Euch den Tod unseres Teamleiters

Hanspeter Wälchli

13.4.1951 – 5.7.2016

mitteilen. Er verstarb am Dienstag, den 5. Juli 2016 völlig unerwartet nach kurzer Krankheit.

Wir hoffen, dass er dort, wo seine Reise hingehet, all das wiederfindet, womit seine kreative Seele unsere Zusammenarbeit und unser Quartier über all die Jahrzehnte so grossartig bereichert hat. Wir verlieren einen Freund, einen Arbeitskollegen und einen unglaublich inspirierenden Menschen. Er wird uns fehlen.

Vorstand Trägerverein Altstadtthaus
Das Altstadtthaus-Team
Michèle Heri Michel & Sven Keller

Urnenbeisetzung am Freitag, den 15. Juli 2016, 14:00 Uhr im engsten Familienkreis. Anschliessend Abdankung im Krematorium Sihlfeld D